



República Bolivariana de Venezuela

Comunicado

La República Bolivariana de Venezuela expresa sus más sinceras felicitaciones a la República de Sudáfrica por el exitoso ejercicio democrático llevado a cabo en las elecciones nacionales y provinciales del pasado 29 de mayo, en el marco del 30 aniversario de la elección del gran Nelson Mandela, que puso fin al oprobioso régimen del apartheid.

Los resultados oficiales anunciados por la Comisión Electoral de Sudáfrica el día de ayer, 2 de junio de 2024, reflejan el compromiso de ese país hermano con su fuerte, consolidada y vigorosa democracia, así como con el ejercicio pleno de la voluntad popular.

Venezuela y Sudáfrica son naciones hermanas que comparten valores y principios en el ámbito internacional, y que buscan activamente el surgimiento de un mundo más equitativo y solidario. Nos enorgullece ver a Sudáfrica avanzar en su camino de soberanía e independencia, referente para la Madre África y para todos los países que proclamamos la paz y la justicia social como banderas indeclinables.

El Presidente Nicolás Maduro Moros manifiesta su convicción de que este momento histórico marcará el inicio de una nueva etapa de unidad y progreso para Sudáfrica, y reitera al Presidente Cyril Ramaphosa el compromiso de Venezuela de continuar fortaleciendo los lazos de amistad y cooperación entre nuestros países.

Caracas, 03 de junio de 2024